

Avanzan en Chile acciones solidarias con Cuba



La Habana, 13 abr (RHC) Bajo el lema El bloqueo mata, tu solidaridad mata al bloqueo!, avanza este martes en Chile una nueva campaña en apoyo a Cuba centrada en el tema de la salud.

El objetivo es recaudar entre el 5 de abril -cuando se lanzó la iniciativa- y el 15 de mayo próximo -fecha prevista para su culminación-, al menos 42 mil dólares para la compra y envío a la isla de jeringuillas que ayuden al programa de vacunación contra la COVID-19.

Impulsan la campaña las 18 organizaciones integrantes del Movimiento de Solidaridad con Cuba en Chile, entre ellas la Agrupación de Profesionales ELAM Chile y la Asociación de Padres y Madres de graduados de la escuela Latinoamericana de Medicina, de La Habana.

Elizabeth Molina, representante de esta última organización, señaló que la campaña ha logrado movilizar a la gente a hacer su pequeño aporte, pese a la difícil situación económica y sanitaria actual.

'Nos ha sorprendido ver cómo mucha gente de distintos lugares del país ha respondido al llamado a ser solidarios con el pueblo cubano', puntualizó.

Opinó además que la importancia de este gesto radica no solo en el aporte concreto de las jeringuillas, sino porque 'nos permite difundir el tema del bloqueo impuesto por Estados Unidos contra Cuba, cuyo pueblo viene peleando hace tantos años'.

En ese sentido, Elizabeth Molina calificó de 'paradójico que un país que es capaz de producir vacunas que van a salvar a la humanidad, no pueda administrarlas adecuadamente a causa del bloqueo'.

Precisamente, los grupos de amigos en Cuba tienen entre sus principales objetivos la denuncia y el enfrentamiento al bloqueo que por seis décadas ha mantenido más de una decena de sucesivos gobiernos estadounidenses contra nuestro país, a pesar del creciente reclamo internacional para el cese de esa política.

El respaldo a la campaña de recogida de fondos ha evidenciado la solidaridad de miles de chilenos con Cuba, y muestra de ello es la buena acogida a la iniciativa.

A una semana de su puesta en marcha 'estamos cerca del tercio de la meta, en ello valoramos el aporte de las organizaciones sociales y gremiales, de los médicos, y de todos quienes se sienten amigos de Cuba', concluyó Molina.

Los científicos cubanos han logrado desarrollar cinco candidatos vacunales contra el coronavirus SARS-CoV-2, entre los cuales los más avanzados son los denominados Soberana 02 y Abdala que ya se encuentran en fase tres y han sido proporcionados a más de 75 mil personas como parte de esos estudios.

Con esos medicamentos, valorados muy positivamente a nivel internacional, Cuba es el único país de América Latina en contar con antídotos propios para enfrentar la COVID-19, y las autoridades esperan inmunizar a la mayoría de la población del archipiélago durante el presente año. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/253915-avanzan-en-chile-acciones-solidarias-con-cuba>



Radio Habana Cuba